

社会福祉法人敬愛会

シクラメン通信



社会福祉法人敬愛会 シクラメン
〒509-7321 中津川市阿木2811-1
TEL 0575-63-3232 FAX 0573-63-3233
H P <https://www.cyclamen.or.jp/>

◇清流の国ぎふ健康経営宣言企業登録事業所
◇岐阜県新はつらつ職場づくり宣言登録事業所
◇岐阜県介護人材育成事業者認定事務所：グレード2



コロナが第5類となって2回目の夏祭り 利用者様・ご家族の皆様と地域の皆様
を開催しました。今年も以前の様に地域 と共に歩むことを念頭に、地域の皆様
の皆様をお招きして開催することは適い に愛される施設づくりを心掛けており
ませんでした。ご家族の皆様をお招き ます。来年こそは地域の皆様と共に
して夏祭りを実施することができました。夏祭りで交流ができればと思っており
社会福祉法人敬愛会では、入居者様、 ます。

(びょうかさい)

シクラメン杧夏祭開催しました

第一部 (昼の部) 屋台巡り



今年は数年ぶりにご家族の皆様も一緒に夏祭りにご参加いただきました。屋台は参加型のゲームを準備。ご家族の皆様と一緒に笑顔で参加されて、景品のお菓子をゲット！

いつもとは違う雰囲気職員も楽しませていただきました。

大井シクラメン秋祭り (20周年祭)

大井シクラメンの夏祭りは台風接近の為、10月に延期となり、「秋祭り」として開催いたしました。夕方5時に開幕。地域の皆様や利用者様、職員の家族等含め、約200名の方にご参加いただきました。



コロナ禍による中断から5年ぶりの開催でしたが、安岐太鼓の力強い演奏に始まり、舞踊やゲーム等々多岐に渡った催しの開催で皆様から楽しかったという声をたくさんいただきました。皆様の笑顔を見えて職員も大変励まされました。

第二部 (夜の部) マツケンサンバ & 音楽花火

夜の部は職員によるマツケンサンバの披露と音楽に合わせて打ち上がる「音楽花火」です。お天気も何とか持ち、マツケンダンスの踊りと花火の演出に皆様も笑顔に。「キレイな花火やなあ」の声に職員も安堵しました。

来年も気合を入れて頑張ります！！



今年はデイサービスの利用者様に参加いただく事が出来ませんでした。来年はより多くの皆様にご参加いただけるよう工夫を凝らしてまいります。

今後も地域との絆を一層深めて参りたいと思いますので、引き続き温かいご支援を賜りますようお願い申し上げます。

イベント紹介★ 最近のシクラメンをお知らせします♪



開所記念

10月1日にシクラメンは開所23周年となりました。記念すべき日を迎えられたのは、ひとえに皆様のお陰とっております。来年度も皆様と一緒に記念日が迎えられることを願っております。



敬老会

今年は阿木地域の敬老会に招待いただきましたので、少人数で参加しました。施設では節目の方々をお祝いさせて頂きました。100歳を超える方もみえますが、皆様のご長寿をお祈りいたします。



花壇 植え替え

民生委員の皆さんと花壇の花を冬用花苗に植え変えました。阿木高校の生徒さんが種から育てた苗を仕入れて、植えています。毎回きれいにさせて頂きまして、ありがとうございます。



工事状況

増床工事も着々と進んでおります。基礎工事が終わり、壁ができ、内装工事に取掛かりました。部屋の仕切りが無いと大変広く感じます。来年春の完成をお楽しみに〜♪

地域の事業にも参加しています

今月のピックアップ 居宅介護支援事業所シクラメン



◀ 暮らしの保健室健康講座

自分らしい暮らしについて
高齢社会の中でどう自分らしく生きていくのか。生活支援と介護保険からみた暮らしについて、地域の皆様に考えていただきました。

災害時の対応

災害時に利用者様が滞りなく生活が出来るように、要援護者マップの更新やハザードマップを確認し、土砂災害水害危険区域に住む利用者宅を確認しています。



▲ 楽習会での講義



▲ 居宅職員

居宅介護支援事業所には5人のケアマネジャーが勤務しています。どんなことでもご相談ください。

▼ 避難所開設訓練

いざという時、地域の方が困らないよう、防災士連絡会・地域住民の方々と必要なことを教えていただきながら開設訓練に参加しました。



▲ 中学校「命を守る訓練」

地域での活動

防災士から地域の危険区域・状況を把握しながら避難経路を確認する災害図上訓練が阿木中学校で開催されました。職員も一緒に参加させて頂き、地域の状況を確認しました。

地域での活動 一緒に地域作り

地域の皆様に寄り添って

ケアマネジャーは介護保険申請後、ご自身が「自分らしくどう生きていきたいのか」を伺いながら介護保険サービスをご提案させていただいています。どうしても分からない。そんな時は迷わずシクラメンまでご連絡ください。地域で安心して住み続けるために、居宅介護支援事業所が一助になればと考えています。



8年ぶりの優勝を果たした
「シクラメンあんじゃない」チーム

岐阜県共済会ソフトバレー 大会で優勝しました!!

9月に関市で行われたソフトバレーボール大会（男子の部）にシクラメン職員で結成しているチームが参戦し、見事優勝を勝ち取りました。当日は勤務の関係で4名の参加になりましたが初戦から決勝まで勝ち抜きました。大会での優勝報告を受けた職員も大喜び。団結力のあるシクラメンを存分にアピールできた大会となりました。

今月のイチ押し！はこの人！

松葉 一成さん



大井シクラメンから異動してきた、とっても存在感のある主任。もちろん、頼りがいもあります(笑) 主任の笑顔と笑い声は周りのみんなを笑顔にする不思議な力を持っています。

[編集後記]

皆さんの夏の思い出はどんなものがありますか？
私は夏と言えば「夏祭り」毎年必ず行っていました。
もちろん夜店目当て(笑) 駄々をこねて綿菓子などを
買ってもらってました。懐かしい〜(・ω・)

林